
Begitu pula dengan Siti

Amara yang tidak khawatir la-

gi rumahnya akan roboh aki-

bat tiang-tiang penyangganya

rapuh. Setelah mendapat

bantuan dari Gubernur Ganjar

Pranowo melalui Program

RSLH, telah mengubah kon-

disi rumah Siti menjadi lebih

kokoh dan bagus. "Kalau dulu

dindingnya kayu dan bambu.

Sekarang kan sudah batako,"

paparnya.

Bagi Siti, hidupnya seka-

rang lebih tenang tanpa

bayang-bayang ketakutan.

Rumah yang dihuni bersama

suami dan dua anaknya su-

dah aman dan nyaman. Dulu

kalau hujan rumah Siti juga

pada bocor. Apalagi di be-

lakang rawan longsor.

Sekarang rumah Siti sudah ti-

dak bocor lagi dan rumahnya

kokoh, sehingga keluarga Siti

merasa lebih nyaman tinggal

di rumahnya.

Siti mengaku sudah pu-

luhan tahun tinggal di rumah

yang sebenarnya tidak layak

huni tersebut. Keluarganya ti-

dak mampu merenovasi

rumahnya karena tidak punya

biaya. Suami hanya seorang

kuli bangunan yang pendapat-

annya tidak pasti.

Kepala Desa Ngepanrejo

Nur Hakim menuturkan, de-

sanya termasuk desa miskin

dengan sekitar 1.400 KK.

Pada 2022 ini Desa Nge-

panrejo mendapat bantuan

RSLH dari Gubernur Ganjar

Pranowo untuk 28 rumah.

Bantuan tersebut sangat

membantu desanya untuk

lepas dari jerat kemiskinan,

sekaligus meningkatkan kuali-

tas hidup masyarakat.

"Iya, salah satu tujuan

pemberian bantuan tersebut

memang untuk mengen-

taskan kemiskinan dan me-

ningkatkan kesejahteraan

masyarakat. Masyarakat sa-

ngat berterimakasih kepada

Pak Ganjar yang telah mem-

berikan perhatian warga

miskin dengan serius," tutur

Nur Hakim.

Ganjar Pranowo mengata-

kan, Pemprov Jateng opti-

mistis bisa merampungkan

perbaikan RSLH pada tahun

ini. Hingga Desember 2021,

perbaikan RSLH di Jateng de-

ngan menggunakan Dana

Bankeupemdes APBD telah

mencapai 11.152 unit atau

98,76 persen dari total target

11.292 unit.               
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Setelah itu, menunjuk majelis hakim yang

akan menyidangkan perkara tersebut ter-

masuk panitera pengganti.

Apabila penetapan majelis hakim su-

dah ada, Haruno menyebutkan, baru ke-

mudian dapat ditentukan jadwal sidang

dalam jangka waktu satu atau dua ming-

gu ke depan. Kemungkinan, ada tiga

sampai empat majelis hakim untuk persi-

dangan ini yang dipilih langsung oleh

Kepala PN Jaksel.

Persiapan telah dilakukan PN Jaksel

terkait pelimpahan berkas perkara kasus

pembunuhan berencana Brigadir J.

Adapun persiapan yang dilakukan adalah

mekanisme peradilan pidana untuk ter-

dakwa FS dan kawan-kawan sesuai SOP

yang dimiliki. 

Setelah berkas dinyatakan lengkap,

berkas perkara kemudian diserahkan ke

Ketua Pengadilan yang berwenang me-

meriksa. Kemudian, Ketua Pengadilan

menunjuk majelis hakim yang akan me-

nangani perkara.

Dalam hal ini, karena terdiri atas bebe-

rapa berkas perkara, maka majelis hakim

ditunjuk akan ditetapkan hari sidang se-

suai kewenangan majelis hakim. 

Mengenai pelaksanaan hari sidang,

menurutnya, paling lambat dalam tempo

tujuh hari setelah pelimpahan sudah dite-

tapkan. Jika berkas perkara jadi

dilimpahkan  Kejaksaan pada Senin pagi,

Senin sore, atau selambat-lambatnya

Selasa, majelis hakim akan menetapkan

hari sidang. (Ful)-d
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Setelahnya, Presiden dengan didampi-

ngi Wakil Presiden (Wapres) Ma�ruf Amin

dan Menteri Dalam Negeri (Mendagri)

Tito Karnavian bersama Sri Sultan dan

Paku Alam melakukan kirab menuju tem-

pat pelantikan di Istana Negara. Prosesi

kirab diiringi oleh pasukan kehormatan

Paspampres selama berjalan menuju

Istana Negara.

Setibanya di Istana Negara, calon gu-

bernur dan wakil gubernur diambil

sumpah oleh Presiden dan dilantik de-

ngan berdasarkan pada Surat Keputusan

Presiden Nomor 90/P Tahun 2022 ten-

tang Pengesahan, Pemberhentian, dan

Penetapan Gubernur dan Wakil Gubernur

Daerah Istimewa Yogyakarta Masa

Jabatan Tahun 2022-2027.

Terkait pesan Jokowi untuk pengen-

dalian inflasi, tak lepas dari keinginaan

penanganan inflasi secara kompak dari

berbagai pihak. Sebelumnya, saat Pre-

siden memberikan pengarahan kepada

seluruh menteri, kepala lembaga, kepala

daerah, pimpinan Badan Usaha Milik

Negara (BUMN), panglima daerah militer,

kepala kepolisian daerah, dan kepala ke-

jaksaan tinggi beberapa waktu lalu,  men-

gajak semua pihak untuk kompak dan

bersatu dalam menangani inflasi.

"Kita harus kompak, harus bersatu dari

pusat, provinsi, kabupaten/kota, sampai

ke bawah, dan semua kementerian/lem-

baga seperti saat kita kemarin menangani

Covid-19. Kalau Covid-19 kita bisa

bersama-sama, urusan inflasi ini kita juga

harus bersama-sama," ujar Presiden 

Kepala Negara melanjutkan, saat ini

yang paling penting untuk diantisipasi

adalah kenaikan harga bahan pangan

dan bahan makanan karena merupakan

kontributor terbesar inflasi hingga

Agustus ini. 

Presiden mencontohkan, kenaikan har-

ga sejumlah komoditas seperti cabai mer-

ah dikarenakan suplainya yang kurang.

Untuk itu, Presiden mendorong semua

kepala daerah untuk mengajak petani

menanam komoditas tersebut. 

(Sim/Ati/Ria/Ira)-d
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yang akan mengaktifkan semprotan air,

pupuk, anti hama, bahkan mesin-mesin

pemanen berdasarkan data.  ,Internet of

Things, Bigdata dan Artificial Intelegence

menjadi kata kunci era 4.0. Hal yang

sama di kehutanan, kelautan dan pertam-

bangan.  Pengelola hutan akan menem-

patkan aneka sensor di hutan, selain me-

mantau dari satelit. 

Nelayan akan menjemput ikan berda-

sarkan citra satelit dan oseanografi. Tak

perlu lagi mencari-cari.  Menghemat BBM

kapal. Belum lama ini, tambang Freeport

di Grasberg pun telah menerapkan

teknologi digital.  Operasional tambang

akan lebih aman, efisien, dan dapat di-

operasikan dari jauh.

Kedua adalah birokrasi.  Beberapa

tahun terakhir ini, Presiden sering menya-

takan, bahwa sebagian besar PNS akan

tergantikan robot (aplikasi). Namun

sekarang ini terjadi inflasi aplikasi digital.

Kadang aplikasi yang sama dibuat kem-

bali di tahun berikutnya, dan data lama ti-

dak bisa sepenuhnya digunakan kembali.

Ini padahal baru satu instansi, belum an-

tar-instansi.  Di Kemendikbud bahkan ada

tim vendor 400-an orang untuk mencip-

takan aneka aplikasi.  Satu manajer pro-

duk ini konon setara Dirjen!

Keluhan masyarakat adalah, banyak

data yang disedot aneka aplikasi ini

rawan bocor.  Masyarakat cemas, data itu

akan dipakai untuk pinjaman online.  Isu

hacker Bjorka baru-baru ini mengonfir-

masi hal ini. Padahal memang ada ap-

likasi yang masih bisa diharapkan.  Misal

e-Tataruang, perencanaan dan peng-

awasan tata ruang yang melibatkan pu-

blik.  Sistem ini bisa terintegrasi dengan

layanan kaum miskin, yang akan meng-

optimalkan filantropi, langsung ke kan-

tong-kantong kemiskinan.

Kemudian e-Voting, sistem pemilu digi-

tal yang diamankan dengan block-chain.

Ini akan sangat mempercepat rekapitulasi

suara, mencegah fraud, sekaligus

menghemat sumberdaya.  Mungkin

cukup di daerah 3T (Terdepan, Terluar,

Tertinggal) saja yang masih menggu-

nakan cara lama.  Dan itu tidak banyak.

Ketiga, e-IKN yang dapat meng-

hadirkan para pemimpin negara secara

virtual. Secara fisik, presiden boleh saja di

Istana Bogor atau di rumah pribadinya.

Para menteri dan jajarannya boleh di

mana pun yang nyaman, bebas macet,

banjir dan bencana lainnya.  Anggota

DPR di dapil masing-masing.  Mereka

siap temu virtual setiap dibutuhkan.

Diamankan dari serangan siber.

Dilengkapi  block-chain untuk menjamin

trust.  Bertemu maya, namun outputnya

nyata.

Jadi megaproyek IKN jadi jauh lebih

murah.  Tidak rawan mangkrak.  Tidak

bisa ditunggangi oligarki.  Dan secara

moral lebih kuat saat rakyat ditekan ke-

naikan harga.

Syarat mutlak migrasi digital ini adalah

listrik.  Kita perlu lebih serius menggarap

energi primer nonfosil. Ketika Energi

Baru/Terbarukan yang mengandalkan

surya atau bayu tidak berdaya besar dan

stabil, kita perlu serius memanen geoter-

mal, atau membangun PLTN.  Para

periset ditunggu kontribusinya mengolah

mikro alga dari laut kita yang luas.

Kendaraan listrik bermuatan lokal tinggi

juga ditunggu.

Masyarakat lebih dapat menerima

berkurangnya subsidi, bila Pertamina

atau PLN lebih transparan dan komu-

nikatif.  Berapa sebenarnya produksi

BBM semua jenis, berapa yang diimpor,

dan berapa kebutuhan riil masyarakat.

Tanpa semua ini, keinginan migrasi digital

dapat menjadi pembantaian digital.

(Penulis adalah peneliti Sistem

Informasi Spasial, BRIN)-d
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Kelebihan produksi tersebut, menurut-

nya, peruntukan dan harga jualnya di

pasaran diserahkan secara bebas kepa-

da para petani. Pemda DIY juga terus

mendata dan memverifikasi kecukupan

pangan di setiap desa. "Desa-desa mana

yang kecukupan pangan dan yang belum

kecukupan pangan, karena kondisi ge-

ografisnya tidak memungkinkan untuk

surplus," katanya.

Selain kecukupan pangan, ada tiga isu

lain yang menurut Sultan menjadi priori-

tas periode pemerintahan DIY 2022-

2027, yakni kemiskinan, ketimpangan

wilayah, dan lingkungan.

Presiden Jokowi pesan kepada Sultan

HB X dan Paku Alam X untuk fokus men-

gendalikan harga pangan dan inflasi di

DIY setelah kembali bekerja seusai dilan-

tik.

Sementara Sultan HB X menyatakan,

pihaknya memiliki empat program priori-

tas yang akan diselesaikan. "Jadi kalau

pangan, kami sudah laporkan kepada

Bapak Presiden bahwa kami punya kon-

trak sewa lahan pertanian seluas 35.000

hektare untuk ditanami pangan khusus-

nya padi dengan pemilik tanah atau

petani di DIY. Kontraknya sampai 10

tahun dan bisa diperpanjang, tetapi lahan

35.000 hektare itu tidak boleh berkurang,"

ujar Sultan HB X.

Mengenai pembangunan infrastruktur

guna menunjang pariwisata sekaligus

menekan angka kemiskinan dan mem-

perkecil ketimpangan wilayah di DIY,

Sultan menyatakan, pembangunan Jalan

Tol Yogya-Solo dan Yogya-Bawen untuk

pembebasan lahan telah berjalan kem-

bali setelah vakum dua tahun. Namun

pembangunan kedua ruas jalan tol yang

menjadi prioritas tersebut tidak mungkin

sesuai target yang diharapkan Peme-

rintah Pusat pada 2024. Pembangunan

Jalan Tol Yogya-Solo saja diperkirakan

baru sampai perbatasan Yogyakarta dari

arah Solo pada 2024.

"Yang penting bagi saya, pembebasan

bisa dilakukan, begitu ada uang silakan

mau dibangun. Program kedua pemba-

ngunan jalan tol di DIY adalah ruas

Yogya-Kulonprogo-Cilacap dimana ruas

Bandung-Cilacap baru dikerjakan

sekarang. Jadi tidak ada masalah dengan

pembangunan jalan tol di DIY dengan pri-

oritas ruas Yogya-Solo dulu baru diper-

panjang ke arah Borobudur dan

Kulonprogo," ungkapnya. 

Raja Kraton Yogyakarta ini juga

menyampaikan, dirinya telah menjabat

sebagai Gubernur DIY untuk yang kelima

kalinya atau dengan masa jabatan sudah

20 tahun. Proses penetapan Gubernur

dan Wakil Gubernur DIY ini sesuai

mekanisme Undang Undang Republik

Indonesia (UU) Nomor 13 Tahun 2012

tentang Keistimewaan DIY. Sebelumnya,

penetapan Sultan HB X dan Paku Alam X

sebagai Gubernur dan Wagub DIY masa

jabatan 2022-2027 telah dilakukan DPRD

DIY dalam Rapat Paripurna pada 9

Agustus lalu.

"Pelantikan dilakukan pada 10 Oktober

ini karena masa jabatan lima tahun sele-

sai hari ini. Jadi tepat waktu pelantikan

bisa dilaksanakan dan menjadi peristiwa

yang penting bagi kami," imbuh Sultan. 

(Ria/Ira/Sim)-d

"Saya kan sudah kenal lama Pak

Hendrar Prihadi sebagai Walikota

Semarang dua periode. Saya mengikuti

rekam jejaknya, track recordnya, juga ke-

mampuan dan kapasitasnya dalam me-

ngelola sebuah organisasi," kata

Presiden Jokowi kepada wartawan usai

melantik Hendi menjadi Kepala LKPP, di

Istana Negara, Jakarta. Senin (10/10).

Presiden pun berharap agar Hendi da-

pat terus memperbaiki tata kelola di

bidang pengadaan barang dan jasa

Pemerintah agar dapat memberikan

pelayanan yang semakin baik. Presiden

mengungkapkan, nilai pengadaan

barang dan jasa Pemerintah Pusat men-

capai ratusan triliun rupiah.

"Nanti kalau daerah ikut masuk bisa

menjadi ribuan triliun. Yang paling penting

sistemnya terus diperbaiki sehingga ru-

ang-ruang untuk utamanya dalam rangka

pengadaan barang dan jasa itu betul-be-

tul bisa dikelola dan dikendalikan,"

ujarnya.

Secara khusus Presiden meminta

Hendi untuk meningkatkan digitalisasi

usaha mikro, kecil, dan menengah

(UMKM) melalui e-katalog sekaligus

menyukseskan Gerakan Bangga Buatan

Indonesia (Gernas BBI). "Menyelesaikan

utamanya produk-produk UMKM supaya

semakin banyak, semakin meningkat

yang bisa masuk ke e-katalog, baik e-kat-

alog yang di pusat maupun e-katalog

lokal. Ini penting, sehingga Gerakan Cinta

Produk Dalam Negeri betul-betul nanti

terimplementasikan dalam hal belanja

Pemerintah, BUMN, dan oleh daerah,"

tandas Presiden.

Presiden Jokowi juga mengungkapkan

alasannya memilih Kepala Sekretariat

Presiden (Kasetpres) Heru Budi Hartono

sebagai Penjabat (Pj) Gubernur DKI

Jakarta. "Saya juga kenal Pak Heru su-

dah lama sekali, sejak jadi Walikota di

DKI, kemudian waktu memegang Badan

Keuangan, saya tahu betul rekam jejak,

cara bekerja, kapasitas, kemampuan,

saya tahu semuanya. Dan, komu-

nikasinya sangat baik dengan siapa pun,"

ujar Presiden menjawab pertanyaan

wartawan.

Presiden pun berharap Budi dapat me-

lakukan percepatan-percepatan dalam

menyelesaikan persoalan yang dihadapi

DKI Jakarta.     (Sim)-d

LANTIK KEPALA LKPP DAN PJ GUBERNUR DKI

Presiden: Hendrar dan Heru Sosok Tepat

YOGYA (KR) - Mebut

Hari Sumpah Pemuda 28

Oktober, Harley Davidson

Club Indonesia (HDCI)

Sleman mengadakan ke-

giatan bakti sosial dengan

memberikan bantuan

kepada Fara Arsyla yang

biasa dipanggil Arsy (5

tahun). Arsy merupakan

putri pasangan Musofti

dan Siti Nurlatifah yang

didiagnosa terkena kanker

otak. 
"Saat ini kondisinya su-

dah tidak bisa berjalan dan
beraktivitas. Lewat ke-
giatan bakti sosial tersebut
diharapkan bisa sedikit
meringankan�beban

mereka," kata Ketua HDCI
Sleman Ervin Arifianto di
Yogya, Senin (10/10).

Menurut Ervin, ayah
Arsy selama ini menggan-
tungkan hidup dengan be-
kerja sebagai tukang po-
tong rambut. Sementara
untuk pengobatan Arsy di-
lakukan dengan cara
rawat jalan dan terapi di
Jawa Timur. Melihat kon-
disi tersebut HDCI Sleman
merasa terpanggil untuk
memberikan bantuan bi-
aya pengobatan.

"Kami berharap teman-
teman komunitas lain juga
bisa ikut membantu meri-
ngankan beban Arsy. Kami
HDCI Sleman selalu ber-
usaha mengedepankan
kegiatan sosial. Untuk itu
dalam waktu dekat kami
juga berencana mengada-
kan baksos di panti jom-
po," ungkapnya.      (Ria)-d

SAMBUT SUMPAH PEMUDA

HDCI Sleman Adakan Bakti Sosial

KR-Istimewa

Ketua HDCI Sleman Ervin Arifianto menyerahkan bantuan
untuk Arsy yang diterima orangtuanya.

JAKARTA (KR) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) meyakini, berda-

sarkan rekam jejak, Hendrar Prihadi (Hendi) merupakan sosok yang

tepat untuk memimpin Lembaga Kebijakan Pengadaan Barang/Jasa

Pemerintah (LKPP).

Selasa, 11 Oktober 2022


